
【傍聴用】

発言月日 順序

1 山 端 美 樹 子

2 太 田 正 幸

3 中 嶋 秀 一

4 笹 渕 峰 尚

5 竹 島 直 樹

6 氣 田 量 子

7 小山田 剛 士

8 今 泉 信 明

9 江 渡 信 貴

10 中 尾 利 香

11 山 田 洋 子

12 久 慈 年 和

6月18日(水) 13 小笠原 良 子

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。
　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

6月16日(月)

6月17日(火)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ １
一問
一答 山　端　美樹子 1. 青の煌めきあおも (1) 県本部との連携について

り国スポ・障スポ ①「ジョブスポあおもり」について

について ②「あおもりアスリートサポーター」について

(2) 十和田市教育委員会との連携について

①スポーツ観戦や応援を通した学習機会について

②障がい理解に対する教育的意義の生かし方について

(3) 大会後の施設利用について

①市民利用やスポーツ振興への活用について

②スポーツ合宿や大会誘致に対する市の考えは。

2. 十和田市立中央病 (1) 保険外収入の収益強化について

院の経営強化につ ①差額室料や文書手数料の設定金額見直しについて

いて ②人間ドック、健康診断の収益性を高める取組につい

　て

③自費診療の現状と今後の展開について

(2) 外来診療での収益強化について

①現状課題に対する改善策と目標の数値化について

②訪問診療の収益推移について

(3) 入院診療での収益強化について

①平均在院日数短縮に対する取組について

②病棟再編成の必要性について

(4) 看護師の労務雇用状況について

①雇用形態の現状と今後の方向性について

②夜勤二交代制導入に対する懸念事項と支援体制につ

　いて

令和７年第２回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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２ ３
一問
一答 太　田　正　幸 1. 農業政策について (1) 市の農業振興策について

①昨今の農業問題に対する見解について

②農家への支援策について

(2) 米の価格変動について

①価格高騰の要因に対する見解について

②価格変動による農家への影響の認識について

③価格高騰による学校給食費無償化事業への影響につ

　いて

(3) 耕作地オーナー制度導入の考えについて

2. 子育て支援につい (1) 子どもの夢チャレンジ応援について

て ①対象を市内高校生まで拡大する考えについて

3. 一般行政について (1) 市職員の休暇制度の拡大について

①地域貢献活動（町内会、ＰＴＡ、民俗芸能団体など

　）休暇制度創設の考えについて

②孫休暇制度創設の考えについて

(2) 市の組織管理について

4. まちづくり政策に (1) 市の地方創生について

ついて ①取組状況について

②中期的な取り組みとして地域留学制度創設の考えに

　ついて

③長期的な取り組みとして女性に選ばれるまちづくり

　への考えについて

(2) 上十三・十和田湖広域定住自立圏構想について

①第３次共生ビジョンの取組状況について

３ ８
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 観光行政について (1) 日本酒の乾杯条例制定について

2. マイナンバーカー (1) 運転免許証と一体化したい時、マイナンバーカードの

ドについて 更新前でもできるか。

(2) マイナ免許証への更新手続きが十和田警察署でできな

い理由を把握しているか。

3. 教育行政について (1) 教職員に対して、フレックスタイム制度を導入しては

どうか。

(2) 児童生徒に対して、ラーケーション制度を導入しては

どうか。

(3) いじめ対策について

(4) 子供を守る環境づくりについて

4. 放置遊覧船の撤去 (1) 令和６年12月に開催された協議会の内容は。

について (2) 令和７年２月26日に「船体が傾いている」との通報が

市に寄せられ、その後市から県へ連絡されたようです

が、その後の県の対応は。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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４ ５
一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. インバウンド観光 (1) インバウンド観光の現状認識と将来見通しについて

の増加を見据えた (2) インバウンド対応のインフラの整備状況について

受入体制整備につ (3) 地域経済への波及と事業者支援について

いて (4) 市の観光施策における財政負担の現状と課題認識につ

いて

2. 宿泊税導入につい (1) 宿泊税導入に関する他自治体の動向と本市の受け止め

て 方について

(2) 宿泊税導入の可能性と基本的な考え方について

(3) 市民・事業者との対話と合意形成の在り方について

3. 地下水の適正な保 (1) 地下水の現状とモニタリング体制について

全及び利用につい (2) 地下水源の調査状況について

て (3) 取水量の管理や用途の最適化について

(4) 市民への啓発と連携について

５ ４
一問
一答 竹　島　直　樹 1. 旧洞内小学校につ (1) 解体の計画はあるか。

いて (2) 国の交付金を使って解体する方法はあるか。

2. 訪問介護について (1) 中山間地域等加算に指定されている地域はあるか。

(2) 乗降介助を行っている事業所はあるか。

(3) 市で移送サービスを行う計画はないか。

3. 観光物産センター (1) 利用者数の推移について

について (2) 運営の見直しについて

4. 十和田奥入瀬観光 (1) 運営費は一部補助だが補助率はいくらか。

機構（ＤＭＯ）に (2) 委託料、指定管理料、借上料、運営補助金を含め総額

ついて いくら払っているか。

5. 病院事業会計につ (1) 前年度の一時借入金の合計額はいくらだったか。

いて (2) 一時借入金を年度末に返済できたか。

(3) メンタルヘルス科の収支について

６ １３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 地方創生について (1) 地元を離れた若者を関係人口にするデジタル施策につ

いて

(2) スポットワーク活用による地域雇用促進について

①本市における人手不足の現状について

②スポットワーク型の雇用促進に関する見解について

2. 観光行政について (1) 地域の観光振興について

①今ある地域資源を生かし、周遊型の謎解きイベント

　開催で集客・消費につなげる取組について

3. 新たな周知方法に (1) 「ｄボタン広報誌」の導入について

ついて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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７ ２
一問
一答 小山田　剛　士 1. 国立公園における (1) 十和田湖1000年会議について

取組について ①マスタープランの進捗状況について

②インタープリテーション計画の進捗状況について

③廃屋の撤去状況について

④環境省による宿泊事業者等の公募に向けたサウンデ

　ィング調査状況について

⑤関係機関や地域住民との協議の場について

⑥今後の市の取組について

2. 市民交流プラザ「 (1) プレイルームの利用率について

トワーレ」につい (2) プレイルームの修繕予定について

て (3) プレイルームを遊戯施設としてより充実させる考えに

ついて

８ ７
一問
一答 今　泉　信　明 1. 環境行政について (1) 第５次十和田市ごみ減量行動計画について

①計画の目的について

②過去３年間のごみ排出量の推移について

③過去３年間のリサイクル率の推移について

④今後の市の取組について

2. 外国人労働者につ (1) 市内の外国人労働者数を把握しているか。

いて (2) 外国人労働者について雇用者からの相談は市に寄せら

れているか。

(3) 外国人労働者に対して、市ではどのような支援を行っ

ているか。

９ １６
一問
一答 江　渡　信　貴 1. ふるさと納税につ (1) 令和６年６月議会一般質問で、ふるさと納税に関して

いて 質問したが、その後の進捗状況は。

(2) ふるさと納税寄附額の増額に向けた取組について

(3) 企業版ふるさと納税の現状と今後の考え方は。

(4) 今後、ふるさと納税係を新設するつもりはないか。

１０ ９
一問
一答 中　尾　利　香 1. 観光行政について (1) 春まつりの期間中官庁街通りで十和田の物産を販売で

きないか。

2. 保健行政について (1) 乳がん・子宮頸がん検診の過去５年間の市全体の受診

率、人数、件数の推移は。

3. 結婚・婚活支援事 (1) あおもりマッチングシステム「ＡＩ（あい）であう」

業について の市民の登録状況を把握しているか。

4. 「あいサポート運 (1) 運動の輪が広がっているが、市ではどのように認識し

動」について ているか。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１１ ６
一問
一答 山　田　洋　子 1. 消費者行政につい (1) 消費生活センターでの現状と課題について

て ①相談内容や件数について

②相談後の対応について

③課題に対する対策について

(2) 高齢者の詐欺被害防止支援について

(3) 消費者の会や見守りネットワークの活動について

(4) 学校における消費者リテラシー教育の強化について

2. 廃校施設について (1) 廃校施設の現状と管理について

(2) 廃校施設の活用促進について

１２ １５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 仲よし会の運営に (1) 2025年度の各施設の利用者数について

ついて (2) 仲よし会の運営時間について

(3) ちとせ小学校仲よし会前の駐車場について

2. 国民健康保険にお (1) 資格確認書の交付予定枚数について

けるマイナ保険証 (2) マイナ保険証を持っている人にも資格確認書を一律交

について 付することについて

3. 教育行政について (1) 男女混合名簿の導入について

１３ １０
一問
一答 小笠原　良　子 1. 加齢性難聴者への (1) 議会請願採択をどのように受け止めているか。

補聴器購入助成に (2) 市は直ちに助成制度をつくるべきと考えるが市の考え

ついて は。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


